



# La capital “seguirá siendo progresista”

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

**EL JEFE** de Gobierno, Martí Batres, dijo que la Ciudad de México está afianzada a una visión progresista, ya que ha sido “la cuna de diversas iniciativas” que se han llevado al territorio nacional, por lo que previó que durante las elecciones, ya en marcha, se va a confirmar esta orientación en la capital.

Comentó: “Se va a confirmar la naturaleza, la orientación progresista en la Ciudad de México, que ha sido un punto fundamental de referencia de nuevas políticas públicas; es la ciudad a donde vienen todas las personas del país, es una ciudad progresista, libertaria”.

Respecto a su relación con la oposición,

Batres aseguró que ha sido buena; “aunque cada quien tiene su proyecto, hemos tenido buen diálogo con los alcaldes de oposición”.

Apuntó que recientemente se realizaron dos reuniones de Cabildo, lo cual para los alcaldes es importante, porque es un espacio en donde se expresan puntos de vista.

Ejemplificó: “Ayer estuve con la alcaldesa Margarita Saldaña; le hicimos la entrega de un parque que construyó el Gobierno de la Ciudad de México; en días pasados recibí a la nueva presidenta de la Mesa Directiva del Congreso, la diputada Gabriela Salido, quien forma parte de la bancada del PAN”.

Cabe destacar que en la víspera del arranque del proceso electoral, el pasado sábado por la mañana, Omar García Harfuch renunció como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para colaborar, según sus propias palabras, con Claudia Sheinbaum y contribuir a dar continuidad a la Cuarta Transformación.

Y aunque el ahora exjefe policiaco no lo ha dicho abiertamente, su nombre es mencionado en columnas políticas como un prospecto a obtener la candidatura de la 4T a la Jefatura de Gobierno.

Ayer, el diputado de Morena, Miguel Ángel Torruco, afirmó que no descarta competir para este cargo por su partido.

**EL PASADO** sábado renunció a la SSC Omar García Harfuch, a quien en columnas políticas se menciona como uno de los aspirantes a suceder a Martí Batres.

**Eltip**